

SPORC.ID

Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

May 10, 2024 - 10:47



Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Wilayah

KALAPANUNGGAL, 10 Mei 2024 – Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal, di bawah komando AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Jumat, tanggal 10 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Patroli ini melingkupi seluruh area

kecamatan Kalapanunggal dan Kabandungan, yang merupakan bagian dari wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Patroli dialogis ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, serta di jalan raya dan daerah-daerah yang dianggap rawan kriminalitas. Tim patroli hari ini terdiri dari Aipda Rachmat dan Briptu Riad yang berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat.

Selama patroli, tim Polsek Kalapanunggal memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat. Himbauan tersebut meliputi dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya untuk memastikan situasi yang aman dan kondusif. Mereka juga mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Pentingnya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi salah satu fokus sosialisasi. Masyarakat diimbau untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang tidak jelas, serta melapor ke pihak kepolisian jika mengetahui adanya penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan.

Menyusul pemilu 2024 yang baru saja berlangsung, patroli ini juga menekankan pentingnya menjaga situasi yang aman dan damai pasca-pemilu. Selain itu, diberikan pula himbauan mengenai larangan penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis yang berlaku, demi keamanan dan kenyamanan bersama.

AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., mengungkapkan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan upaya Polsek Kalapanunggal untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami berharap dengan kegiatan ini, kepercayaan dan kerja sama antara masyarakat dengan Polri semakin erat, sehingga wilayah Kalapanunggal dapat selalu kondusif," ujar beliau.